

Bolivie: Evo nationalise la distribution des hydrocarbures

04-06-2008

Le président de la Bolivie, Evo Morales, a annoncé ce lundi la nationalisation de l'entreprise Transporte de Hidrocarburos Sociedad Anonima (Transredes).

À partir de maintenant, l'entreprise publique Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) contrôlera 98 pour cent de l'entreprise. Transredes, était aux mains de TR-Holdings qui possédait 50 pour cent des actions dans le transport des hydrocarbures. Il s'agit d'une entreprise qui agissait comme filiale en Bolivie de l'anglo-hollandaise Shell et de l'étasunienne Ashmore. Le président Evo Morales a promulgué le Décret de nationalisation lors d'un acte réalisé dans les installations de Transredes dans le département de Santa Cruz. Durant la cérémonie, le Premier Mandataire a signalé Tr-Holdings comme l'une des entreprises qui ont offert leur soutien au projet séparatiste des préfets de l'opposition. Il a soutenu que l'entreprise conspirait contre le Gouvernement et la démocratie, en affirmant que "la patience a des limites". Le gouvernement bolivien a annoncé la récupération de Transredes comme la fin du processus de récupération de la souveraineté énergétique. Ce plan s'est initié le 1er mai 2006, avec l'étatisation de l'industrie de production de gaz naturel. Agence PÚLSAR/ABI, 03 juin 2008. Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>